

立小だより



令和7年2月28日

体育館の西側に立つ梅の木に花が咲き始め、待ちわびた春の到来を感じる今日この頃です。日頃は、 立江小学校教育推進に、ご支援・ご協力をいただき、ありがとうございます。

早いもので、今年度も残すは3月だけとなりました。振り返ってみると、今年度も保護者や地域の方々の多大なご協力のおかげで無事に教育活動を消化することができました。本当にありがとうございました。

さて、学校のリーダーとして大活躍してくれた6年生17名が卒業する月、1~5年生は一生懸命頑張ってきた1年間の学びを修了する月となりました。

3月は締めくくりの月です。本校の子どもたちが学習・生活両面において有終の美を飾れるよう、教職員 一同力を合わせて取り組みますので、引き続きご協力いただけますよう、よろしくお願いいたします。

<入賞おめでとうございます!>

☆人権に関する児童生徒の作品募集

標語ポスター部門

理事長賞 3年 松本 莉穂

☆第47回市民なわとび大会

小学校1年生以下女子の部 第 3 位 1年 神﨑 円花 小学校4年生男子の部

第 3 位 4年 中山 英咲

☆**令和6年度明るい選挙啓発ポスターコンクール** 金 賞 6年 香美 佑樹

賞 6年 香美 佑樹 ※3月3日の朝会で表彰します。

<第3回学校運営協議会>

学校運営協議会は、本校の保護者や地域の方々等が委員となり、学校運営に参画していただき、学校のビジョンや課題等を共有して、学校・家庭・地域が共に子どもたちを育て、よりよい学校づくりをしていくことを目的とし、設置されてから今年で3年目になりました。

そこで、2月8日 (土)に今年度3回目 の会合が開かれ、 先般実施した学校 評価と次年度の教 育活動について話し 合われました。協 議内容は本校HPに



掲載されています。お忙しい中お越しくださった5 名の委員のみなさま,ありがとうございました。

<お礼>今年度で最後となります初会式自動車預かりでは、3連休の2日目にもかかわらず、2・3年生学年部をはじめ、多くの保護者のみなさまにご協力をいただきました。本当にありがとうございました。収益金の33900円は本校教育活動の充実ために有意義に活用させていただきます。

<本年度最後の参観授業>

2月8日(土)に、今年度最後の参観授業を行いました。どの学年の子どもたちも、現在の学習や今まで積み重ねてきたことを一生懸命発表していました。ご参観いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。



<6年生を送る会>

26日(水)の6年生を送る会では、卒業生と在校生が 楽しいゲームやプレゼントを中心に感謝や応援の気 持ちを伝え合い、心温まる素敵な会になりました。 企画・運営してくれた5年生ありがとう!



3月の読み聞かせは、22日(土)の午前10時から立江公民館で実施予定です。